



Acusan autores y gente de teatro

6252

Actores montaron "Show internacional" con pretendidas amenazas de muerte

Diversos epítetos como "show", "albaraca", "Lontearia" y "teatro", le merecen a distinguidos autores y artistas nacionales, la denuncia de un grupo de profesionales del espectáculo ante una pretendida campaña de amenazas de muerte contra sus personas, acción que contó con resonancia internacional e incluyó el viaje a Chile del popular "Supermán".

Las opiniones fueron vertidas por los directivos de la sociedad de autores teatrales de Chile, SATCH, entidad que preside Benjamín Morgado y que cuenta con 72 años de existencia.

Explicó Morgado que esta situación fue analizada por la Sociedad, pero por tratarse de algo que escapa a su competencia, no quedó en acta ni se adoptó medida alguna sobre el particular.

Entre los hombres de teatro que tienen similares puntos de vista, se cuentan a Alejo Alvarez, y a Franckie Bravo.

Este último explicó que "afortunadamente vivimos en un país libre donde cada cual puede dar su opinión. Particularmente, me pareció sorpresiva la denuncia del grupo de amenazados, por lo inesperado e imprevisto que hayan 70 actores en esta situación".

En el mismo sentido, basó su impresión "en lo que todo el mundo puede constatar: la gente trabaja tranquilamente en los teatros y en los canales".

Por último, graficó la denuncia como un "chiste" que hizo caer incluso a actores extranjeros, algunos de los cuales vinieron a Chile a expresarles su solidaridad.

Finalmente, Benjamín Mor-

gado, presidente de la SATCH, escritor, poeta, autor reconocido recientemente por sus 50 años de actividad, cuyas últimas obras son la "Histórica relación del Teatro Chileno" (1985) y la novela "No se mueve una hoja" (1987), dijo que todo esto era un "puro teatro", como una forma de "autobombo" y una muy bien montada "campaña publicitaria".

"Me ha llamado la atención esta inusual manera de amedrentar a varios socios de SIDARTE para que se vayan del país", explicó. "Posiblemente se trate de gente que no le gustan las comedias que están representando, o como alguien cree, sea una manera de propaganda. Veremos qué pasa, si es que pasa algo. Sin embargo, concluyó, hay que recordar que a los actores les gusta mucho "hacer teatro".

6252
S-XII-87. 550 P.31
000158575
Libro

Actores montaron "show internacional" con pretendidas amenazas de muerte [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Actores montaron "show internacional" con pretendidas amenazas de muerte [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile